

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 212

24-23200

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Überhöhte Geschwindigkeit auf der Mühlentrift in Rautheim

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

21.02.2024

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 212 Südstadt-Rautheim-Mascherode 05.03.2024

Status

Ö

Sachverhalt:

Anwohner/innen der Mühlentrift in BS-Rautheim beklagen seit geraumer Zeit, dass dort Fahrzeuge mit sehr hoher Geschwindigkeit unterwegs sind. Daran hat auch das "Tempo-30 Piktogramm" auf der Straße nichts geändert.

Die Mühlentrift endet quasi als Sackgasse und es gibt dort keinen Durchgangsverkehr.

Deshalb fragen wir:

1. Ist es möglich, die Mühlentrift als Anliegerstraße auszuweisen, ggfs. in einem Teilbereich?
2. Welche Möglichkeiten gibt es ggfs. noch, die zu einer Verbesserung führen können?

gez.

Frank Täubert

Anlagen:

Keine